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No.195  2003.10.3
例会：毎週水曜日
12：30～13：30

於：須坂迎賓館
TEL（026）246－3333

第390回　例 会 報 告  2003.9.17貉

司会：吉川SAA　 点鐘：藤沢富士雄 副会長　 それでこそロータリー 斉唱

■副会長あいさつ：藤沢富士雄君
　橋本会長が公務の為、私が代理でご挨拶させていただき
ます。本日はお忙しい中、東中学校の校長先生をはじめ横
田先生、児童の皆さんにお越しいただき誠にありがとうご
ざいます。地球にはたくさんの動物がいますが、「花を見
てきれいだ」「山を見てきれいだ」「夕焼けを見てきれいだ」
という感性を持っているのは人間だけです。校長先生のご
指導のもとに感性を豊かにする。それが自分の人生に非常
にプラスになると私は思っております。そこで花や山・雲
を見て「ああ！ きれいだなー」と感じる人間になってほし
い。そう言う気持ちを持って毎日頑張ってもらいたいと思
います。本日は有意義な会になる様
に皆さんもよろしく
お願い致します。

■幹事報告：竹内浩視君
○ 東中学校の校長先生始め生徒の皆さんようこそおいで
　下さいました。短時間ではありますが意義ある一時をお
　楽しみください。
○ 本日、東京中央新ＲＣの篠塚香苗さんＭＵでおいでい
　ただいております。ご主人様が須坂出身で、こちらの
　迎賓館で結婚式を挙げられたそうです。現在作曲活動の
　お仕事をされておられまして、ペンネームは安藤香織さ
　んとおっしゃいます。
○ 五岳ＲＣ会長杯争奪リトルシニア野球大会の日程の変
　更の件ですが、昨日関係者が集まり協議の上、11月1
　日貍と11月8日貍の2日間に開催することに決定しま
　した。詳細につきましては後日お知らせいたします。
○ 次回例会は10月3日（金）山田ガバナーの公式訪問例会
　です。須坂ＲＣと合同で開催いたしますので全員の皆様
　ご出席お願い致します。

■出席・ニコニコＢＯＸ委員会報告：太田忠彦君
　ビジターと致しまして東京中央新ＲＣから篠塚香苗様、
そして東中学校の皆さんをお迎えして。
　会員数：36名
　出席数：20名
　出席率：66％（会長杯争奪リトルシニア野球大会日程打合せ4名）
三上君……………全日本花いっぱい大会御支援ありがとう
　　　　　　　　ございました。

竹内君・新井君・中山君・大窪君・上沢君・小坂君
南澤君・星君・中野君・小林啓之君・藤沢君・小林晃君
植木君・小山君・中嶋君・太田君
　……………………………………東中学の皆さんようこそ
　……………………東京中央新ＲＣからＭＵ篠塚香苗さん

計　28,000円　　累計　266,000円

■東京中央新ロータリークラブビジター：篠塚香苗様
　はじめまして。東京中央新ＲＣから参りました篠塚香苗
と申します。私の主人が須坂出身で、こちらの迎賓館で結
婚式を挙げました。久しぶり
に参りとても懐かしい想いで
す。普段私は映像のバックに
流れる音楽の制作をする仕事
をしております。なかなか名
前は前には出ませんが、もし
かしたらお聞きになった曲が
あるかもしれません。ＴＢＳ
のニュースの森の天気予報と
かスポーツの音楽を担当させ
ていただいております。実は
今日はお知らせしたい事があ
り参りました。須坂市のプロ
ジェクトＳ（市民が集まって
１つのドラマを作りましょ
う）の中で、音楽を担当させていただき、7月にメセナホー
ルにて600人のお客様をお招きして上映会と公演を行い
ました。実はアマチュアとのコラボレーションは今まで
なかなか機会がなかったのですが、メンバーとも意気投合

し、すばらしいものが出来まし
た。せっかくすばらしいものが
できましたので須坂だけではな
くいろいろな地域で公演をしま
しょうと言うことになり、私の
コンサートと「家族」の上映会を
10月26日に長野のしなのき
ホールで実施することになりま
した。お時間のある方是非いら
して下さい。お時間いただきま
してどうもありがとうございま
す。



■東中学校刈払機贈呈式：進行　上沢広光君
東中学校の皆様のご紹介
こんにちは。お招きいたしました
東中学校の皆様の紹介をさせて
いただきます。

　○東中学校校長：早川毅先生
　○緑化環境教育係：
　　　　　　　　横田孝広先生
　○生徒会長：松丘大輔さん
　○緑化委員長：佐藤和也さん
　○3年生代表：中島聖さん
　○2年生代表：鎌田麻衣さん
　○1年生代表：田中直人さん

■東中学校のＯＢ会員のご紹介
　我々須坂五岳ＲＣのメンバーの中にも東中学校のＯＢの
方がいらっしゃいます。せっかくですのでご紹介させてい
ただきます。
　○市会議員・譌宮本工務店社長：宮本勇雄君
　○譁中嶋建築設計事務所社長：中嶋袈裟二君
　○譁新南商会社長：南澤貞雄君
それぞれ皆さんは会社の社長をされ活躍されております。
地域社会に大変貢献されている皆さんです。よろしくお願
い致します。

緑化委員長：佐藤和也さん

緑化委員長になりとても大変でした
が、綺麗なサルビアの花が咲いて
すごく満足です。5月に植えた
1ｃｍほどの小さな苗が、今で
はあんなに大きく成長し、賞ま
で頂けるほどになってとても
うれしいです。今までこの伝統
ある活動を支えてきてくださっ
た先輩方や、田辺さんをはじめ
とする地域の方々のおかげでもあ

     ると思っています。活動を始めてから
は、道に捨てられているゴミの量も減りました。とても良
い事だと思います。これからもこの伝統ある活動を後輩に
引継ぎ、来年、再来年へと残していってほしいと思います。
本日は本当にありがとうございました。

■贈呈式：副会長藤沢富士雄君より刈払機贈呈 3年生代表：中島　聖さん

　今回善意のある寄付によって、コ
スモス街道の作業がスムーズに行
うことができ、大変感謝してい
ます。ありがとうございまし
た。
　1・2年生の時からコスモス
街道の整備を行ってきて、今
回、金賞をもらうことができ、
3年間の苦労が実り最高の想い出
になりました。それまでは毎日の
暑い中での水くれや、草取りなどの苦
労もありました。又地域の方々・保護者の方々、コスモス
街道を見守ってくれている大勢の方々の協力や応援があっ
ての今のコスモス街道だと思います。先輩達から受け継い
だコスモス街道を良い物にすることができ良かったです。
これからは後輩にそのバトンを渡したいと思います。これ
からもコスモス街道を見守ってください。

生徒会長：松丘大輔さん

　この度、僕達東中学校のために
草刈機をいただきありがとうご
ざいました。心より御礼申し上
げます。コスモス街道は全校生
徒が行う活動の一つです。今
年は花いっぱいコンクール全
国大会が須坂で開催され、より
一層力を入れてきました。冷夏
の影響が心配されましたが、夏休
み中の水くれなど全校生徒を始め地
域の皆様にもご協力をいただき人の輪を
広げる事ができ、一丸となってこの活動に取り組めました。

活動が実り須坂のコンクールでは金賞、又、国土交通大臣
賞をいただくことができました。この活動は今や東中学校
には欠かせない伝統ある活動です。この活動をよりよくす
る為にも更に力を入れていきたいと思います。今回いただ
いた草刈機は大切に使わせていただきます。本当にありが
とうございました。

■東中学校の皆様よりごあいさつ



2年生代表：鎌田麻衣さん

     サルビアの苗を植えてから、毎日大
勢で水くれをし、草取りでは暑い
中頑張ってたくさん草を取りま
した。全クラスがまとまって活
動ができ、花はとても綺麗に咲
きました。でも草は取っても
すぐ生えて大変です。草刈機が
あれば今よりもっと綺麗な花を
咲かせることができます。寄付
をしていただいて本当にありがと

うございます。

１年生代表：田中直人さん

　中学に入ってコスモス街道で初
めてやった作業はポットの苗を
街道に植えることでした。植え
た後は各班１日交代で水くれ
をし、最近はたくさん生えた
雑草の草取りをします。草刈
機のおかげでサルビアの花も
もっと綺麗に咲きます。ありが
とうございました。

緑化環境教育係：横田孝広先生

　 こんにちは。東中学校に来て2年目
になりますが、コスモス街道と緑
化委員会の担当をさせていただ
いております。コスモス街道は
赴任する前から有名で聞いて
はおりましたが、まさか自分
が担当になるとは正直思って
おりませんでした。子ども達が
豊丘の奥から１時間かけて来て、
30分水くれをし、 又１時間かけ    

     て帰る。それを聞いて私も頑張らな

東中学校校長：早川毅先生

　             本日は子供達も含めてお招きい
ただきましてありがとうご
ざいました。コスモス街道
の活動をしていて良かっ
たなと思う事が幾つかあ
ります。 花を見ていた
だいて喜んでもらえる
と言う事もその一つです
が、この事をきっかけに
して色々な人たちと出会
え、教えてもらえる。その

  ことが一番大きいのかなと思い
         ます。先日、高円宮妃殿下がおいで
になりまして、生徒会役員26名程と一緒にお話し等をさ
せていただきましたが、めったに無い機会でしかも子供達
は妃殿下に会えた事に強烈な印象を持ったようです。大変
気品のある方で、立ち居振舞い全てが違う方だと言う事を
肌で感じたようです。今日もロータリークラブにお招きい
ただいて、地域の中でリーダーとして活躍されている方達
に会えるという、子ども達にとって大変いい機会を与えて
いただいたと思います。そういう方々の雰囲気を感じるだ
けでも意義のある事だと思います。この子ども達が皆さん
を目指して今後、活躍出来るよう育ってくれればと思って
おります。
　周りを整え良くしないと花は育ってくれない。今回の草
刈機はそう言う所にも手を入れられるのでとても喜んでお
ります。本当にありがとうございます。今後ともよろしく
お願い致します。

ければいけないと思いました。600メートルの区間に約
5,000本のサルビアを植える。その苗の管理をする時間
がなかなか無く、おじさんに草刈をお願いしたりしており
ますが、藤ツルがひどく巻きついてしまって、エンジンを
焼き切ると言う事件も起きております。その様な中で寄付
をしていただける事は大変助かり感謝申し上げたい気持ち
でいっぱいです。有効に活用させていただければと思って
おります。本日はありがとうございました。
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■例会スケジュール

　10月8日貉 12：30～　迎賓館
 10月の慶祝　社会奉仕委員会主管
 豪邸見学会（小日向町）
 ※ 食事、慶祝、報告の後バスにて現

地へ参ります。

　10月15日貉 12：30～　迎賓館
 職業奉仕委員会主管
 小林先生より健康診断結果の説明と
 「動脈硬化とは」の卓話
 ※ 検査を受けられた方は、検査結果

の用紙を当日ご持参ください。ま
だ受けられていない方は、受け付
けておりますのでPM2:00以降
旭町医院様へお出掛け下さい。

　10月18日貍～19日豸
 地区大会　大町市文化会館
 AM7:00　市役所駐車場発
 
　10月22日貉 休　会

　10月26日豸 親睦活動・家族委員会主管 
 ゴルフコンペ　妙高高原GC
 詳細については後日ご連絡致します。
 18：00～　親睦夜間例会
 会費　2,000円
 当日、事務局中西るみ子さんの
 歓迎会を合せて行ないます。

メンバー代表あいさつ：小坂保司君

　東中学の皆さんよう
こそおいでくださいま
した。私共クラブには一
緒に教育委員をやって参
りました私の先輩にあた
る竹重先生がおられまし
た。初代の当クラブの会
長です。先生と私は、短
い期間ではありましたが
教育奉仕に携わらせて頂
きました。今日も校長先
生はじめ皆様方が普段、
花いっぱい運動に大変ご
努力なさっているとお聞
きしてありがたく思いま

したし、教育の一つとして実践なさっていることに敬意を
表する次第です。私もあの沿道は何回も通りました。そ
して綺麗に咲いているあの花を見て本当に美しく感じま
すし、また心を和ませていただいております。先日も長野
ロータリーのある方と車でご一緒し菅平の方に参りました
時に、本当に美しいと非常に感動しておられました。私も
何となく誇らしげに思いました。それは取りも直さず皆様

方が暑い中草取りをし水くれをする。その陰のご努力があ
のような美しい花を咲かせているのだと思います。皆様方
の「人の心を和ませよう」「物を大切にしよう」「綺麗なも
のにしていこう」という心がそこに実ったのではないかと
思います。先ほどの副会長の話にもありましたが、今、感
性が非常に大事だと言う事。時代は大きく変わろうとして
います。また教育の大切さが今ほど叫ばれる時はございま
せん。想像力豊かな、そして感性豊かな子ども達を育てて
いかなくてはなりません。これからの日本を背負っていく
にはそういうものが最も大事ではないでしょうか。今後も、
学校でこのようなすばらしい事を学ばせてもらったと言う
ことをありがたく思い、これを大事にし、更に更にこの事
を引き継いでいただき、長く続けていただきます様お願い
致します。そして、その中から学び末永く活かしていって
ほしい。私共ロータリークラブは社会に奉仕しよう・社会
に尽くそう・社会の為になろうを基本としております。ま
た、自分自身も品格を高めよう、道徳を高めようと努力し
ております。また一緒になり須坂の地域を明るく、きれい
で立派な町にしていくよう皆様方のお力を是非お借りした
いと思います。皆様方の報いにしては極めて少ないかもし
れませんが、どうか上沢社会奉仕委員長をはじめこの事を
計画されましたその意をお汲み取りいただき、今後一層の
ご努力をされます事をお願い致します。

須坂五岳ロータリークラブホームページ

交流掲示板より

秋ですよ 

投稿者：山田案山子
投稿日：2003/09/28(Sun) 18:11
 
五岳のみなさん秋ですよ。増強頑張っていますか？

最低一人はさがして下さい

小布施に行ってきました 

投稿者：社本＠春日井ＲＣ
投稿日：2003/02/13(Thu) 10:57
  
念願の小布施に８日に日帰りで行ってまいりました。

蔵部で昼食をとり、下戸の私ですので白金とスクエア

ワン一口のみいただきましたが、ああこれが本当の日

本酒の味なんだと感じました。それと野菜のおいしさ

に感激しました。同じ食べ物商売をやっている身で材

料、素材の大事さをあらためて、かんじさせました。

１０年程前から小布施には、行ってみたいと思ってい

ましたが、セーラさんの本を読んでからどうしても行っ

てみたくなりました。


